



# Les élèves de 6ème bilangue ont fabriqué leur propre "Schultüte", elles sont exposées au CDI

publié le 05/10/2023

## Die Schultüte

La première journée d'école est un événement inoubliable pour les enfants en Allemagne. Le jour de leur entrée à la Grundschule (l'équivalent de l'école primaire), les élèves reçoivent une "Schultüte", un cornet en carton recouvert de papier cadeau et qui ressemble à une pochette surprise. Les parents la fabriquent ou l'achètent, ils y mettent des fournitures scolaires, des sucreries, des petits jeux et parfois des livres. Les élèves doivent attendre la fin de la première matinée d'école avant d'ouvrir leur "Schultüte". Il existe des Schultüten de plusieurs tailles : de 20 cm environ pour les plus petites à 90 cm environ pour les plus grandes.

Après avoir découvert l'histoire de la rentrée scolaire en Allemagne, les élèves de 6ème bilangue ont fabriqué leur propre "Schultüte" à la maison. Elles sont exposées au CDI et chaque élève du collège a été invité à voter pour sa préférée !

Merci aux élèves de 6A qui ont réalisé leur Schultüte et merci aux élèves qui ont pris le temps de voter pour leur Schultüte préférée. Bravo à Amina (n°5) qui a recueilli le plus de votes !!!

